



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Interpellation Nr. 92 Lisa Mathys betreffend wieso führt eine emissionsintensive Töff-Parade mitten durch Wohnquartiere?

P255373

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei emissionsintensiven Anlässen wie der Motorrad-Parade ist es dem Regierungsrat ein Anliegen, eine Balance zu finden zwischen der Attraktivität solcher Veranstaltungen, der Lebensqualität der Wohnbevölkerung und den Zielen des Klimaschutzes. Dafür wird auf eine sorgfältige Planung geachtet, um Lärm und Umweltbelastungen zu minimieren – etwa durch zeitliche Begrenzungen und die Routenführung. Die Kantonspolizei kontrolliert im Rahmen ihrer Möglichkeiten die Einhaltung der Verkehrsregeln sowie der weiteren Bewilligungsaufgaben. Lärmemissionen können mangels gesetzlicher Grundlage nicht gemessen werden.

